

BURUH

Polres Sumenep Gelar Sertijab, Kasat Samapta, Kapolsek Sapudi Dan Kapolsek Kangean

Achmad Sarjono - SUMENEP.WARTABURUH.COM

Jul 3, 2023 - 10:57



SUMENEP - Upacara serah terima jabatan (Sertijab) Kasat Samapta, Kapolsek Sapudi Dan Kapolsek Kangean dilaksanakan di Lantai II Gedung Sanika Satyawada Polres Sumenep, Senin (03/7/2023).

Jabatan Kasat Samapta di emban oleh AKP Taufik Hidayat.,S.H yang sebelumnya menjabat Kasubbag Dalpers Bag SDM Polres Sumenep sedangkan Kasat Samapta sebelumnya AKP Jawali meninggal dunia.

Sedangkan Jabatan Kapolsek Kangean yang semula Iptu Agus Sugito .,S.H.,M.H selanjutnya dijabat oleh Iptu Moh. Nurul Komar yang sebelumnya menjabat Kaurbinopsnal Satresnarkoba Polres Pamekasan

Sedangkan Jabatan Kapolsek Sapudi yang semula AKP Rusdi s sudah memasuki Purna Tugas selanjutnya dijabat oleh Iptu Agus Sugito .,S.H.,M.H yang sebelumnya menjabat Kapolsek Kangean.



Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H selaku inspektur upacara mengharapkan adanya semangat baru dari pejabat yang baru saja dilantik.

“Pejabat baru sudah sah, untuk duduk dan menerima tanggungjawab sebagai Kasat Samapta, Kapolsek Sapudi dan Kapolsek Kangean,” kata Kapolres Sumenep.

Lanjut Kapolres Sumenep mengatakan, tanggung jawab yang diemban pejabat baru tidaklah ringan dan mudah.

“Saya meminta pejabat Kapolsek Sapudi dan Kapolsek Kangean yang baru, untuk segera mengenali karakteristik wilayah, tempat anda bertugas,” kata AKBP Edo

Kapolres Sumenep mengharapkan, pejabat Kapolsek Sapudi dan Kapolsek Kangean yang baru dapat menjalin hubungan yang baik dengan seluruh stakeholder, elemen pemerintah dan masyarakat.

“Kami tunggu darma bakti anda, sebagai Kapolsek Sapudi dan Kapolsek Kangean,” ujar Kapolres Sumenep

Kepada pejabat Kasat Samapta yang baru, Kapolres Sumenep juga meminta untuk menjalin hubungan yang baik dengan seluruh stakeholder, serta jajaran unit Samapta setiap Polsek di wilayah hukum Polres Polres Sumenep.

“Dan yakinlah bahwa anda tidak sendiri, karena anda memiliki tim kerja yang

bagus dengan pengalaman yang baik, juga memiliki rekan kerja dan pimpinan yang akan mendukung kinerja anda,” kata Kapolres Sumenep.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Sumenep menyampaikan ucapan terima kasih kepada AKP Hariès Prabowo Kurniawan.,S.H, atas darma bakti yang diberikan selama bertugas sebagai Plt. Kasat Samapta Polres Pemaalang. (*)